










Résumé

L’irrigation de la pomme de terre est mal pratiquée par les agriculteurs d’El Oued.

Dans le cadre de notre étude, plusieurs problèmes liés à cette irrigation ont été

identifiés : un gaspillage d’eau, une hétérogénéité de la dose d’irrigation et d’autres

problèmes techniques. Pour améliorer la qualité de l’irrigation de la pomme de terre

sous pivot artisanal, il est impératif d’amélioration les performances techniques et

hydrauliques du pivot artisanal et de piloter l’irrigation de cette culture selon ses

besoins d’irrigation dans cette région.

Abstrat

Irrigation of the potato is poorly practiced by the farmers of El Oued. As part of our

study, several problems related to this irrigation were identified: water wastage,

heterogeneity of irrigation dose and other technical problems. To improve the

quality of the irrigation of the potato under artisanal pivot, it is imperative to

improve the technical and hydraulic performances of the artisanal pivot and to pilot

the irrigation of this crop according to its irrigation needs in this region.
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